令和6年能登半島地震災害対策ニュース

1.応急仮設木造住宅建設に向けて主幹事工務店と協議

1月下旬着手、2月上旬大工工事 開始が見込まれるに急にで、1月14日午本 記に向けて、1月14日午本 主幹事工務店となるの協議 ま式会全本協からは久能統 まで、2月8N)、高橋技能統 まで、4日本 は、4日本 は、4日本 は、5日本 は、5日本 は、6日本 は 6日本 は

今回は具体的な対応に向けた最初の協議ということで、労働者供給を軸とする全木協の建設スキーム全体の再確認を行いました。

2. 地元 JBN 会員事業者向け説明会を実施

14 日の午後には、石川県内の JBN会員企業および全木協富山県協 会の会員企業 18 社の参加のもと応 急仮設木造住宅の建設に向けた説 明会を行いました。

全木協の大野理事長から「既に 国から準備に向けた依頼が来てい る。地元では経験のない規模の建 設工事となることが見込まれるが、 全木協にはこの間の多くの経験が ある。地域建設事業者としての責 務を果たしていくためにも一丸と なって頑張っていきたい」と挨拶。 高橋技能統括本部長から全木協の 概要と建設スキームについて、ま た、久原建設統括本部長から能登 半島地震に伴う応急仮設住宅建設 の現状と熊本豪雨での経験、また、 主幹事工務店と幹事工務店の役割 について説明しました。質問では 「発注見込み戸数や場所」「各被災 自治体の罹災証明発行時期」など 具体的な内容が問われましたが、



現状では未定であることを説明し、 そのような中でも準備を進めなけ ればならいことに理解を求めまし た。